

Im Rahmen der Prüfung zur Einrichtung einer Koordinierungsstelle Nachtleben wurde im September eine Befragung von relevanten Akteuren durchgeführt. Nach unserer Information wurden dabei jedoch (zumindest einige) gemeinnützige Veranstalter nicht berücksichtigt.

In diesem Zusammenhang fragen wir:

1. Wann wird dem Stadtrat das Prüfergebnis vorgelegt?
2. Beabsichtigt die Stadtverwaltung bis zur Auswertung der Umfrage auch gemeinnützige Veranstalter in die Datenerhebung einzubeziehen?

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender